

## Melalui Program One Click One Care, Lazismu Lamongan Bantu Mbah Tarmi Tersenyum Kembali

Senin, 04-02-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](http://MUHAMMADIYAH.ID), **LAMONGAN** – Mbah Tarmi viral di grup Beritae Wong Lamongan (BWL) setelah salah satu tetangganya merasa prihatin atas keadaannya sehari hari. Mendengar kabar tersebut, Lembaga Amal Zakat Infaq dan Shodaqoh Muhammadiyah (LazisMu) Lamongan tergerak untuk memberikan santunan.

Mbah Tarmi, Nenek berusia 94 tahun memberikan senyuman hangat saat Lazismu Lamongan bersama komunitas Berita Wong Lamongan datang ke rumahnya di Desa Banjarmadu RT 01 RW 02 Kec Karanggeneng Lamongan pada Jumat (1/2).

"Setelah mendapat persetujuan dari perangkat desa setempat, LazisMu Lamongan yang mendapat kabar di grup BWL langsung turun bersama komunitas BWL untuk memberikan santunan kepada mbah tarmi," ungkap Irvan Shaifullah, saat dihubungi setelah kunjungan ke rumah mbah Tarmi didampingi perangkat desa setempat.

Penerima manfaat kali ini adalah Mbah tarmi. Lansia yang berusia 94 tahun tinggal bersama salah seorang anaknya yang tuna rungu. Sehari hari menghidupi kebutuhan dengan berjualan air bersih diangkut menggunakan sepeda onthel. Hasil dari menjual air bersih itulah ia perbantukan untuk membeli sesuap nasi. Rumah yang ditempatinya pun sudah tidak layak, tidak ada kamar mandi layak, tidak ada dapur. Hanya dipan untuk tidur dan beralaskan tanah. Saat hujan, air tak dapat dibendung untuk masuk.

"Program LazisMu Lamongan ini biasa dikenal dilamongan dengan sebutan One Click One Care, seseorang memberikan informasi melalui satu klik di Instagram dan LazisMu secara cepat membantu," kata dia.

Sementara itu, Komunitas Beritae wong Lamongan yang menjadi mitra filantropi kali ini diwakili oleh Teguh mengatakan bahwa program kemanusiaan ini sangat bermanfaat.

"Kami menyambut baik kolaborasi kali ini, BWL juga sering menggalang dana untuk kegiatan kemanusiaan semacam ini, kedepan akan kita perbanyak porsi kolaborasi dengan banyak lembaga filantropi, seperti Lazismu," ucap dia.

**Sumber: Lazismu Lamongan**